



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Einführung einer allgemeinen Bürger*innenversicherung in der Kranken- und Pflegeversicherung

Aktuell seit 28.11.2025 10:39:13

Angegeben von:

Forum Demokratische Linke 21 e.V. (R003209) am 28.11.2025

Beschreibung:

Die aktuelle Trennung zwischen gesetzlicher und privater Krankenversicherung führt zu einer Zwei-Klassen-Medizin, die wir überwinden müssen. Unser Ziel ist ein System, in dem alle Bürger*innen nach denselben Regeln versichert sind. Die Bürger*innenversicherung vereint alle Versicherten – auch Abgeordnete und Beamt*innen – in einem solidarisch finanzierten System und stärkt die Prinzipien der Gleichheit und Solidarität. Alle Menschen, unabhängig von ihrem Einkommen, sollen den gleichen Zugang zu den besten Behandlungen und Versorgungsstandards haben.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Krankenversicherung [alle RV hierzu]

Pflegeversicherung [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

SGB 12 [alle RV hierzu]